
 

Anträge SPD Fraktion 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem Land zu klären, für welche der 

von Biregio vorgeschlagenen Varianten (außer Nr. 4 und 5) das Land dem 

Grunde und ggfs. der Höhe nach eine Förderung ermöglichen kann. 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die möglichen strukturellen Ausgaben 

inklusive Abschreibungen für die von Biregio vorgeschlagenen Varianten (außer 

Nr. 4 und 5) im Vergleich zur Ist-Situation in einer Grobschätzung vorzulegen. 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, einen groben Umsetzungspfad für die von 

Biregio vorgeschlagenen Varianten (außer Nr. 4 und 5) und die Auswirkungen 

für die Schülerinnen und Schüler auch aus dem Umland  darzustellen.   

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Vorschläge zur Sanierung des MiGy 

der Experten aus dem Umfeld der Schule ergebnisoffen und ernsthaft zu prüfen 

und das Ergebnis dem Gemeinderat vorzulegen. 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die möglichen Kosten für eine vertiefende 

Kostenberechnung einer Sanierung des MiGy durch Dritte zu ermitteln. 

 

Begründung: 

Erfolgt mündlich. 

 

Für die SPD-Fraktion 

 

Thomas Reiff, 07331/40285, satoreiff@t-online.de  
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